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Concer realiza nova etapa de plantio de 
mudas da Mata Atlântica em Petrópolis

DIVULGAÇÃO

Quinta-feira, 15 de dezembro de 2022

EDITAL DIV. Nº 045/2022

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Defesa da 
Criança e do Adolescente, das Pessoas 
com Deficiência e do Idoso, de acordo 
com o Processo Adm. CPM Nº 1636/2022 
e, conforme estabelece a Resolução n° 
88/2016, COMUNICAM que será reali-
zada a Audiência Pública, no dia 19 de 
dezembro de 2022, às 19h, no Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, para 
abordar assuntos sobre “Casos de assé-
dio sexual, furto, coação, perseguição e 
ameaça à crianças, adolescentes e ido-
sos no Centro Histórico”.

Hingo Hammes
Presidente

Eduardo do Blog
Presidente da Comissão de Defesa da 
Criança e do Adolescente, das Pesso-

as com Deficiência e do Idoso

ATA DA 53ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos oito dias do mês de dezembro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás quatorze horas e três minutos, o Ve-
reador Fred Procópio, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Secretário “Ad hoc” o Vereador Marcelo 
Chitão, que realizasse a leitura das atas 
anteriores e do expediente. Realizada a 
leitura das atas anteriores, estas resta-
ram aprovadas. EXPEDIENTE: Projeto 
de Lei nº: 6343/2022 do Vereador Mar-
celo Chitão; Projeto de Resolução nº: 
6064/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
Indicação Legislativa nº: 6342/2022 do 
Vereador Júnior Coruja; Requerimento de 
Informação nº: 6346/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Indicações nº: 6336, 6337 e 
6339/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Domingos Protetor soli-
citou a inversão de pauta e com a anuên-
cia dos demais Vereadores passou à OR-
DEM DO DIA: Colocado em discussão 
e votação única o GP Veto nº: 741/2022 
(CMP 5990/2022). O Veto foi derrubado 
com 09 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Hingo Hammes, do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Oc-
tavio Sampaio e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 1059/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa. O Projeto foi aprovado 
com 09 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Hingo Hammes, do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Oc-
tavio Sampaio e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Resolução nº: 5394/2022 da 
Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 08 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, da Vereado-
ra Gilda Beatriz, do Vereador Hingo Ham-
mes, do Vereador Júnior Coruja, do Vere-
ador Marcelo Lessa, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Resolução nº: 5697/2022 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta. O Projeto foi aprova-
do com 10 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Hingo Hammes, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Resolução nº: 
5814/2022 do Vereador Gil Magno. O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção Legislativa nº: 4154/2022 do Verea-
dor Yuri Moura. A Indicação foi aprovada 
com 10 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Hingo 
Hammes, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e vo-
tação única o Requerimento de Inclusão 
nº: 6349/2022 do Vereador Léo França. O 
Requerimento foi aprovado com 08 votos. 
Registre-se que o Vereador Eduardo do 
Blog e a Vereadora Gilda Beatriz vota-
ram contra o Requerimento. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu, do Vere-
ador Hingo Hammes, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 1ª 
discussão e votação o GP Projeto de Lei 
nº: 779/2022 (CMP 6328/2022). O Proje-
to foi aprovado com 08 votos. Registre-
-se que o Vereador Eduardo do Blog, a 
Vereadora Gilda Beatriz e o Vereador 
Octavio Sampaio votaram contra o Pro-
jeto. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Hingo Hammes, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 2ª discussão e 
votação o GP Projeto de Lei nº: 779/2022 
(CMP 6328/2022). O Projeto foi aprovado 
com 08 votos. Registre-se que o Verea-
dor Eduardo do Blog, a Vereadora Gilda 
Beatriz e o Vereador Octavio Sampaio 
votaram contra o Projeto. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação única o Artigo VI 
do GP Projeto de Lei nº: 779/2022 (CMP 
6328/2022). O Artigo foi reprovado com 
09 votos. Registre-se que o Vereador Léo 
França votou a favor do Artigo. Registre-
-se que o Vereador Gil Magno absteve-se 
do voto. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Hingo Hammes, 
do Vereador Júnior Coruja e do Vereador 

Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única as Indicações nº: 1815 e 
1837/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
2322, 2323 e 2324/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão; 2400 e 6194/2022 do 
Vereador Júnior Coruja; 3164, 3246 e 
3247/2022 do Vereador Fred Procópio; 
4372, 4386 e 4387/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 5607, 5608 e 5609/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; 6131, 6132 
e 6133/2022 do Vereador Hingo Ham-
mes. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Hingo 
Hammes, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Yuri Moura. Terminada a OR-
DEM DO DIA e NADA MAIS HAVENDO 
A TRATAR, a Presidência, às dezesseis 
horas e dezoito minutos, declarou encer-
rada a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em seguida. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 54ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos oito dias do mês de dezembro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e dezenove minutos, 
o Vereador Fred Procópio, declarou aber-
ta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. 
Mauro Peralta, que realizasse a leitura do 
expediente. EXPEDIENTE: Indicações 
nº: 6348 e 6358/2022. Terminada a leitura 
do Expediente o Vereador Junior Paixão 
solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em 1ª 
discussão e votação o GP Projeto de Lei 
nº: 565/2022 (CMP 4757/2022). O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Yuri Moura. Terminada 
a ORDEM DO DIA o Senhor Presidente 
passou a palavra aos Senhores Verea-
dores inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 
1) MARCELO LESSA, LIDER DO SO-
LIDARIEDADE – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que está acontecendo uma tur-
bulência nesta Casa. Disse que fará uma 
visita à Unidade de Saúde em Cascatinha 
e que hoje já fiscalizou outros locais por 
conta da facilidade de locomoção que 
a moto tem. Desejou sorte ao Vereador 
Eduardo do Blog, uma vez que o Verea-
dor será mais cobrado por conta de sua 
votação na ultima eleição para Deputado. 
Disse que teve problemas com sua rede 
social e que teria que contratar uma em-
presa profissional para fazer a divulgação 
das redes sociais. Falou que já tem seu 
candidato para eleição da Mesa Diretora 
desta Casa. Lembrou que quando era 
suplente e assumiu o cargo, ficou muito 
nervoso ao subir no púlpito para falar e 
que hoje Deus o capacitou e usa o púlpito 
de forma normal, sem nervosismo. Afir-
mou que cada a cada dia é uma batalha 
diferente e que para os Vereadores não 
é diferente. Agradeceu e despediu-se. 
2) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
que teve a votação do reajuste do IPTU 
e que votou favoravelmente ao reajuste, 
pois é só o valor da inflação e a Prefeitu-
ra precisa de recursos. Pediu ao Prefeito 
que implante o ticket refeição, uma vez 
que estará aumentando a arrecadação. 
Disse que o médico do Posto de Saúde 
aposentará com dois mil e trezentos re-
ais, com salário muito baixo os médicos 
preferem trabalhar em clínicas populares 
para ganhar mais. Disse que apresentará 
um projeto para melhorar a remuneração 
dos médicos para que não faltem mais 
médicos no Postos de Saúde. Afirmou 
que o ticket refeição movimentará o co-
mércio local, uma vez que as quentinhas 
servidas aos funcionários da saúde são 
de uma empresa de fora da cidade. Falou 
que a cidade de Teresópolis comprou um 
Castra Móvel e que Teresópolis arrecada 
menos impostos do que Petrópolis. Agra-
deceu e despediu-se. Terminada a FALA 
DOS VEREADORES e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, 
às dezessete horas e treze minutos, de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em treze de dezem-
bro de dois mil e vinte e dois às dezes-
seis horas. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Victor Mendes de Souza, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 55ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos treze dias do mês de dezembro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e quinze minutos, o 
Senhor Presidente Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 

damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura das atas anterior e do ex-
pediente. Realizada a leitura das atas 
anteriores, estas restaram aprovadas. 
EXPEDIENTE: GP Diversos 775/2022 
(CMP 6363); Emenda à LOA nº: 6377 e 
6378/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; Emenda à LOA nº: 6380, 6381, 6382 
e 6383/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. 
Terminada a leitura do Expediente o Se-
nhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Citou que passou des-
percebida a fala de o Vereador Octávio 
Sampaio ao qual disse que não gostava 
de sua pessoa e deixou claro que queria 
entender o motivo de o Vereador subir à 
tribuna e dizer não gostar dele. Mencio-
nou que choveu no Município, tendo vá-
rios pontos de alagamento na cidade e 
afirmou ter ligado para o Prefeito para fa-
lar a respeito disto. Comentou que o Pre-
feito lhe disse que já estavam limpando 
bastantes bueiros. Falou que a pessoa 
que está de frente com o cronograma da 
limpeza tenha que repensar, pois preci-
sam começar a fazer as limpezas por bai-
xo para depois começar pelas monta-
nhas. Mencionou que a na entrada do 
bairro Lagoinha, tem uma empresa que 
está poluindo o meio ambiente, as calça-
das do bairro, colocando vários sacos de 
estopas, sacos de lixo e que já pediu a 
fiscalização de postura para ir até esta 
empresa e notificar a mesma por estes 
atos. Afirmou que se precisarem dele 
para ajudar a desentupir os bueiros, que 
podem contar com ele, pois o mesmo es-
tar aqui para somar, para que a cidade 
saia vencendo. Falou que muitas das ve-
zes chegava nesta Casa e falava muitas 
coisas e que agora está mais consciente 
e dizendo apenas críticas construtivas. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Mencionou que 
estava no bairro Bingen quando foi sur-
preendido com o temporal, onde rapida-
mente o rio transbordou devido à intensi-
dade da chuva. Disse que faz tempo que 
vem cobrando muito sobre essa questão 
das chuvas, tanto do Governo do Estado, 
quanto do Governo Federal e principal-
mente do Governo Municipal as soluções. 
Listou dez ações que deveriam estar tra-
balhando juntas para reconstrução da ci-
dade, tendo a primeira solução que é o 
aumento das áreas verdes, a segunda 
que é ter telhados verdes, no qual pode 
ser trabalhada uma capitação de água 
nos telhados, para conservar e guardar 
esta água, a terceira solução seria os jar-
dins verticais que impedem alguns tipos 
de alagamentos, a quarta seria jardins de 
chuvas, a quinta seria a capitação e apro-
veitamento da água da chuva, a sexta 
seria pavimentações permeáveis que ab-
sorve a água, a sétima solução seria um 
reservatório de detenção e retenção mu-
lot, a oitava seria praças inundáveis, a 
nona solução seria os bueiros inteligentes 
e a décima seria não jogar os lixos nas 
ruas e aplicar multas altíssimas para 
quem cometer este ato. Citou que estas 
medidas diminuem os riscos de enchen-
tes na cidade, sendo utilizado em várias 
cidades da Europa, no interior do Brasil, 
principalmente na região Sul. Afirmou que 
tudo isto que vem acontecendo na cida-
de, não é só culpa do Governo Municipal, 
mas também do Estado, da Federação o 
qual deveriam estar aqui apoiando. Disse 
que precisam buscar mecanismos para 
que não tenhamos mais este pesadelo 
que é a chuva. Fez um apelo aos Gover-
nos para que não descansem enquanto 
não só reconstruir a cidade, mas criar so-
luções inteligentes para que evitem estas 
inundações. Afirmou que os rios só não 
trasbordaram mais, devido às dragagens 
que o Governo do Estado e do Município 
vem fazendo. Ressaltou que cada Verea-
dor faz o seu papel de fiscalizar e cobrar 
e afirmou que eles não têm a caneta para 
fazer as mudanças que precisam ser fei-
tas. Agradeceu e despediu-se. 3) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Comentou que 
reclamou da empresa Força Ambiental e 
que na mesma hora, a empresa ligou 
para o seu gabinete para falar que havia 
mandado uma equipe para buscar o lixo e 
encaminharam uma foto do ponto de ôni-
bus do Brejal cheios de lixos e afirmou 
que quem coloca estes lixos são uma par-
cela da população que são mal-educa-
dos. Disse que lixo não se coleta e sim, 
se recolhe. Falou que precisam recolher 
os lixos em outros distritos, não somente 
no primeiro distrito. Pediu que fosse colo-
cada uma placa de proibido descarte de 
lixo, juntamente com câmeras para que 
quem cometa tais atos seja pego e puni-
do de colocar o lixo que vem prejudicando 
as outras pessoas. Comentou que infeliz-
mente hoje tivemos uma inundação e ci-
tou que a dragagem do rio da Rua Coro-
nel Veiga não foi feita corretamente, com 
as manilhas, os canos que a Águas do 
Imperador colocou dentro do rio, prejudi-
cam a devida drenagem. Mencionou que 
já existe um estudo de fazer ao invés dos 
piscinões, seria um túnel extravasor para 
jogar no Lago do Quitandinha e outro tú-
nel extravasor que levaria a água para a 
região de Magé, mas ressaltou que isto 
precisa ser muito bem estudo, pois se ti-
ver com a maré muito alta, causará inun-
dação na Baixada Fluminense. Pediu 
uma entrevista ao Prefeito o qual conce-

derá uma audiência na terça-feira, junta-
mente com a Presidente dos sindicatos 
médicos e com a Presidente da Socieda-
de médica Doutora Margarida Machado 
Gomes por causa do problema da saúde 
em Petrópolis. Comentou que hoje preci-
sou intervir e levar ao Ministério Público, 
um paciente com um sarcoma tumor 
muscular, esperando para ser atendido 
não se sabe quando e afirmou que infeliz-
mente o nosso melhor atendimento conti-
nua sendo a Defensoria Pública. Disse 
que espera que nesta audiência pública 
possam conseguir tentar ver o que é pos-
sível ser feito. Falou que já pediu duas 
vezes a CPTrans, já oficiou, pois tem um 
marco de altura perto do Sitio do Pica-
-Pau na Rua Doutor Thouzet no Quitandi-
nha e que por duas vezes a ambulância 
do SAMU não conseguiu entrar, tendo um 
óbito e que precisam verificar o motivo de 
não terem liberado esta rua. Disse que se 
a CPTrans não lhe responder, fará uma 
ação pública contra ela. Agradeceu e 
despediu-se. 4)  MARCELO CHITÃO,  
DO PL– Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
que essas chuvas acabam inibindo nosso 
clima natalino, tendo uma preocupação 
muito grande e que fica lembrando o que 
aconteceu no início do ano. Falou que é 
preciso simultaneamente para a recupe-
ração da cidade, criar ferramentas para a 
prevenção. Mencionou que segundo rela-
tos de meteorologistas, a tendência de 
que as chuvas, apesar de ser na nossa 
cidade mais contínua, aumentassem 
cada vez mais e que quando foi dito isto, 
o deixou muito apreensivo. Disse que me-
diante as mudanças climáticas, Petrópo-
lis com certeza é vítima destes aconteci-
mentos. Afirmou que é preciso ter proje-
tos mais ambiciosos, mais avançados 
para que possamos de fato se prevenir 
em relação às chuvas. Falou que vem o 
final de ano com mais chuvas, e se de 
fato não houver uma integração entre os 
três poderes com buscas mais alternati-
vas mais ambiciosas, viveremos sempre 
nesta angústia. Disse que há três meses 
fez em forma mutirão, a limpeza de todos 
os bueiros na Comunidade da Nova Cas-
catinha. Falou que foi muito material reco-
lhido destes bueiros, onde ele solicitou ao 
Prefeito Rubens Bomtempo para que 
desse uma atenção a este tema que pa-
rece ser simples, mas que faz muita dife-
rença nessa época de chuva. Pediu enca-
recidamente para que as limpezas dos 
bueiros sejam feitas o mais rápido possí-
vel. Citou que pode ser feito e que melho-
rará muito na questão das enchentes, 
principalmente na degradação da pavi-
mentação da cidade a questão dos buei-
ros transversais. Usou de exemplo a Rua 
Luiz Salomão Viana o qual é uma rua 
muito íngreme e quando a chuva desce, 
por ter as ruas asfaltadas, acaba descen-
do com muita velocidade e por ter bueiros 
um do lado do outro, teriam que emendar 
um no outro e fazer uns bueiros transver-
sais para capitar esta água que vai ser 
levada para as manilhas. Fez um apelo 
ao Coronel Gil Kampers, da Defesa Civil, 
para que possa marcar uma reunião com 
ele, pois precisa muito da ajuda dele com 
relação às pedras do Bairro Nova Casca-
tinha. Falou que conseguiu por amizade 
um voluntário que fez um vôo de drone na 
comunidade para identificar a periculosi-
dade.  Mencionou que está dando conti-
nuidade à organização da chegada do 
Papai Noel em Cascatinha, um evento 
criado por eles há muitos anos e que vi-
rou tradição nesta localidade. Convidou a 
todos, principalmente as crianças desta 
região para que sábado participe da festa 
no dia dezessete, para a chegada do Pa-
pai Noel e viver de um sábado de alegria. 
Agradeceu e despediu-se. 5) GILDA BE-
ATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Disse que mais uma vez 
sobe ao plenário para falar sobre as chu-
vas novamente. Disse que embora a chu-
va tenha acalmado, choveu forte e Petró-
polis está um absurdo, estando com os 
bueiros entupidos, tendo a Rua do Impe-
rador toda alagada e que o Prefeito está 
esperando acontecer outra tragédia. Fa-
lou que Petrópolis está inseguro e citou 
ter recebido vários vídeos os quais ela fi-
cou horrorizada de estar vendo o que já 
esperava ver, pois já havia falado na 
Casa. Comentou que a Defesa Civil reco-
mendou que às treze horas e trinta e dois 
minutos, fizessem o fechamento do co-
mércio do Centro Histórico, porém, a in-
formação só foi postada nas redes sociais 
da Prefeitura, às quatorze horas e vinte 
minutos, quase uma hora depois e que 
isto é loucura. Afirmou que não é certo os 
comerciantes viverem de fechar as lojas, 
porque a Prefeitura não está fazendo o 
dever de casa que é o básico como fazer 
as dragagens dos rios, as limpezas dos 
bueiros e que as pessoas estão desespe-
radas. Ressaltou que seu poder como 
Vereadora é estar fiscalizando, cobrando 
do Prefeito o que deve ser feito, mostran-
do o que está errado, porém, o Poder 
Executivo precisa executar. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Domingos Protetor assumiu a Presidên-
cia. 6) HINGO HAMMES, DO UNIÃO 
BRASIL – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou em relação às chuvas, tema este 
bastante debatido na Casa e afirmou que 
realmente precisam ter uma resposta. 
Agradeceu ao Governo do Estado por es-
tar ajudando o Município. Disse que o 
Governo Municipal claramente precisa 
ajudar a cidade. Mencionou que hoje teve 
uma chuva rápida, citando a Rua Coronel 
Veiga que encheu muito rápido e que pre-
cisam cuidar de perto do bairro Alto da 
Serra para que não tenhamos novas tra-

gédias, novas mortes e que precisa agir o 
quanto antes. Falou em relação ao Natal 
Imperial, mencionando que no último sá-
bado fez uma postagem em sua rede so-
cial em relação ao Natal, o qual faria al-
guns questionamentos ao Governo Muni-
cipal e que isto deu uma grande repercus-
são. Disse ter feito um Requerimento de 
Informação juntamente com alguns Vere-
adores e que estão dando a oportunidade 
de o Governo Municipal responder em 
cima do que está sendo questionado para 
poderem fazer os avanços e os questio-
namentos mais severos ao Governo. Ci-
tou que chegou à informação de que o 
palco da Praça da Liberdade já está 
pago, porém, a praça não está contem-
plando cem por cento do T.R. Mencionou 
que a árvore de Natal da Praça da Liber-
dade não está pronta, sendo que o Natal 
Imperial começou no dia trinta de novem-
bro. Falou que querem o calendário da 
montagem das atualizações que foram 
feitas em cima de outro calendário que a 
Prefeitura alega ter, porém, no edital não 
está claro este calendário. Disse que hou-
ve subcontratação de alguns serviços 
que não podem ter e já se tem a informa-
ção de houve. Falou que todos estes 
questionamentos são para esclarecer, 
para que seja glosada a empresa e que 
seja pago realmente o que foi efetivamen-
te realizado pela Prefeitura em cima do 
Natal Imperial. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a fala dos Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1805/2022 do Vereador Yuri Moura. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Gil Magno, do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Junior Paixão.  Re-
gistre-se que o Vereador Fred Procópio 
assumiu a Presidência. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
2178/2022 do Vereador Dudu. O Projeto 
foi aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Júnior Co-
ruja do Vereador Junior Paixão e do Vere-
ador Léo França. Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
4403/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Júnior Coruja do Vereador Junior Paixão. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Resolução nº: 0274/2022 do 
Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Junior Pai-
xão. Colocado em 1ª discussão e votação 
o Projeto de Resolução nº: 5698/2022 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Junior Pai-
xão. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
5250/2022 do Vereador Júnior Coruja. A 
Indicação foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Júnior Coruja e do Ve-
reador Junior Paixão. Colocado em dis-
cussão e votação única as Indicações nº: 
2318/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
3250/2022 do Vereador Fred Procópio; 
4405/2022 do Vereador Junior Paixão; 
5615/25022 do Vereador Domingos Pro-
tetor; 5628/2022 da Vereadora Gilda Bea-
triz; 6135/2022 do Vereador Hingo Ham-
mes; 6248/2022 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 6271/2022 do Vereador Gil Mag-
no; 6293/2022 do Vereador Marcelo Les-
sa; 6319/2022 do Vereador Octavio 
Sampaio; 6348/2022 do Vereador Júnior 
Coruja. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Júnior Coruja e do Vereador Junior 
Paixão. Terminada a ORDEM DO DIA e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezoito horas e três mi-
nutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
seguida. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 56ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos treze dias do mês de dezembro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás dezoito horas e quatro minutos, o Ve-
reador Fred Procópio, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro 
Peralta, que realizasse a leitura do expe-
diente. EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 
5375/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
Projeto de Lei nº: 6362, 6364, 6366, 6367 
e 6368/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
Projeto de Lei nº: 5375/2022 do Vere-
ador Hingo Hammes; Projeto de Lei nº: 
6369/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; GP Projeto de Lei nº: 783/2022 (CMP 
6359/2022); GP Diversos nº: 781/2022 
(CMP 6341/2022); GP Diversos 787/2022 
(CMP 6376/2022); Requerimento de In-
formação nº: 6371/2022 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; Requerimento de Infor-
mação nº: 6411/2022 do Vereador Hingo 
Hammes, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Domingos Protetor, do Vereador 
Eduardo do Blog e do Vereador Octavio 
Sampaio. Indicação Legislativa nº: 6361 e 
6365/2022 do Vereador Yuri Moura; Indi-

cações nº: 6370, 6372 à 6375/2022. Ter-
minada a leitura do Expediente o Verea-
dor Octavio Sampaio solicitou a inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 4928/2022 do Vereador 
Octavio Sampaio. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Júnior Coru-
ja e do Vereador Junior Paixão. Registre-
-se que o Vereador Domingos Protetor 
justificou a ausência do Vereador Junior 
Paixão. Colocado em 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 9408/2021 do 
Vereador Gil Magno. O Projeto foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Domingos Protetor, do Ve-
reador Dudu, do Vereador Júnior Coruja 
e do Vereador Junior Paixão.  Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Resolução nº: 5804/2022 do Vereador 
Hingo Hammes. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Júnior Coru-
ja e do Vereador Junior Paixão. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Resolução nº: 5815/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Junior Paixão. Co-
locado em discussão e votação única a 
Indicação Legislativa nº: 5113/2022 do 
Vereador Domingos Protetor. A Indicação 
foi aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Junior Pai-
xão. Registre-se que o Vereador Marcelo 
Lessa assumiu a Presidência. Colocado 
em discussão e votação única o Reque-
rimento de Inclusão nº: 6402/2022 do 
Vereador Léo França. O Requerimento 
foi aprovado com 09 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu, do Vere-
ador Fred Procópio, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Hingo Hammes, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador Ju-
nior Paixão. Registre-se que o Vereador 
Hingo Hammes assumiu a Presidência. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o GP Projeto de Lei nº: 789/2022 (CMP 
6401/2022). O Projeto foi aprovado com 
11 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, 
do Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Junior Paixão. Colocado em discussão e 
votação única a Emenda Modificativa nº: 
6431/2022 do Vereador Yuri Moura, do 
Vereador Gil Magno e do Vereador Léo 
França. A Emenda foi aprovada com 11 
votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, 
do Vereador Júnior Coruja e do Verea-
dor Junior Paixão. Colocado em discus-
são e votação única as Indicações nº: 
2321/2022do Vereador Marcelo Chitão; 
3248/2022 do Vereador Fred Procópio; 
4402/2022 do Vereador Junior Paixão; 
5614/2022 do Vereador Domingos Pro-
tetor. 5669/2022 da Vereadora Gilda Be-
atriz; 6134/2022 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 6292/2022 do Vereador Marcelo 
Lessa. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Júnior Coruja e do Vereador Junior 
Paixão. Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Falou que seu dia, 
assim como a do seu Coordenador e do 
Guilherme que faz parte da Comissão 
Coperlupos começou bem agitado, todos 
indo a campo, onde foram no bairro Cuia-
bá fazer uma vistoria, na qual demanda 
de muito cuidado, atenção para que não 
venha cometer nenhuma injustiça e ne-
nhuma ilegalidade. Disse ser muito im-
portante ser participativo nas comissões, 
as quais são de suma importância para 
o desenvolvimento da cidade. Falou que 
está focado, determinado para que de al-
guma maneira venha sempre fazer o seu 
melhor, para que lá na frente venha dar 
resultado, somando e dando resultado fi-
nanceiro para a Prefeitura, gerando seus 
impostos, receitas e empregos. Citou 
outra Comissão muito importante o qual 
faz parte que é a Comissão da Saúde e 
afirmou ser de grande responsabilidade 
fazer parte desta Comissão, entretan-
to fica muito feliz e honrado de estar ao 
lado de o Vereador Doutor Mauro Peralta, 
o qual é seu amigo, parceiro, honesto e 
que se dedica para fazer o seu melhor. 
Ressaltou que cada Vereador tem sua 
atribuição para trabalhar e dar respos-
ta ao povo. Falou que Deus o tem dado 
sabedoria, a qual vem adquirindo com 
o tempo, amadurecendo e entendendo 
como funcionam as coisas. Pediu ao Go-
verno para que venha de fato apertar as 
pessoas que estão na linha de frente lim-
pando estes bueiros. Pediu por gentileza 
ao Prefeito, que chame o Secretário de 
Obras Ronaldo Ramos, para que façam 
as prioridades que precisam ser resolvi-
das destes locais que vem dando proble-
ma. Disse que escolheu o lado do povo 
para que não venha ter brigas, que não 
tenha discussões e deixando isto para 
trás. Agradeceu e despediu-se. Termina-
da a FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presi-
dência, às dezenove horas e quarenta 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
quatorze de dezembro de dois mil e vin-
te e dois, às dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 15/12/2022

A Concer realiza a 4a etapa do 
plantio compensatório de espécies 
nativas da Mata Atlântica para recu-
perar uma região do Vale das Videi-
ras, em Petrópolis (RJ). A restaura-
ção florestal ocorre em uma área de 
2,19 hectares situada considerada 
estratégica para a conservação da 
Reserva Biológica de Araras, inseri-
da na APA Petrópolis. Desde o ano 
passado, a região já recebeu cerca de 
3,7 mil mudas de 85 espécies, como 

ingá, aroeira, araçá, ipê, castanha-
-de-praia, babosa-branca, jatobá, 
paineira, quaresmeira, angiquinho-
-grande, goiaba, joá, angico-torto, 
tamboril, pau-formiga e ipê-verde.

Nesta nova etapa do plantio, 
mais 700 mudas estão sendo planta-
das por serviço especializado, valen-
do-se da técnica de adubação verde, 
à base de leguminosas, que protege o 
solo e dificulta o surgimento de plan-
tas invasoras, oferecendo melhores 

resultados ao reflorestamento. Ao 
final desta etapa, a região terá rece-
bido um total de 4.454 mudas.

O plantio compensa ações de 
supressão vegetal que a concessão 
precisa realizar para garantir a se-
gurança viária da BR-040 e foi arti-
culada em conjunto com o escritório 
da Área de Proteção Ambiental de 
Petrópolis, ICMBio e Associação de 
Moradores do Vale das Videiras e 
Adjacências (Amavale).
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